

Hoy se vive la última jornada

El lado B de la primera jornada carnavalera en Punta Arenas

En la primera jornada del carnaval de invierno de Punta Arenas, el municipio de la ciudad comenzó con el trabajo de retiro de basura para dar paso a la segunda noche y final de este mega evento.

Destaquemos que detrás de esta actividad regional hay muchas personas colaborando y trabajando, entre funcionarios municipales y de diversos organismos como, por ejemplo: Bomberos, SAMU, Defensa Civil, Carabineros, Armada, entre muchos otros, a lo que suma un tema no menor, que es la limpieza de un amplio sector de la ciudad en Costanera y alrededores.

Es importante destacar que el carnaval de invierno es un mega evento, pero también trae su lado B, como es la basura y toneladas de residuos que deja atrás, después de cada jornada.

Son miles los asistentes que llegan a participar de la actividad, que disfrutan de los diferentes puntos de comidas y bebidas para ser más ameno la ocasión, pero eso hace que se produzcan toneladas de residuos, que muchas veces son lanzados a la calle, veredas, estacionamientos y en un sinfín de lugares, menos los basureros dispuestos por la municipalidad.



CEJIDA